

Robert Clermont, récipiendaire d'une épinglette en cuivre

Le 14 novembre 2017, dans le cadre des célébrations du 150^e anniversaire du Canada, M. Robert Clermont, président du Conseil d'administration de la Caisse Desjardins La Prairie, a reçu une épinglette en cuivre pour souligner son apport à la communauté et à faire rayonner la circonscription de La Prairie à travers le Canada. Au total, dix citoyens ont reçu une telle distinction.

M. Clermont a reçu cette distinction notamment pour son engagement comme fier ambassadeur de la Caisse Desjardins de La Prairie en tant que président du conseil d'administration, son implication au sein de la Maison des aînés, la Maison des jeunes L'Adrénaline, la Coopérative de santé La Prairie et du Service des loisirs de la Ville de La Prairie. De toute évidence, il est proche des gens et au cœur des projets et des organismes d'ici. Il contribue ainsi au développement socioéconomique des communautés et on peut avouer qu'il prend plaisir à enrichir la vie des personnes. Il est passionné et authentique.

Nous lui offrons nos plus chaleureuses félicitations!



M. Robert Clermont, président du Conseil d'administration de la Caisse Desjardins La Prairie et le député fédéral de La Prairie, M. Jean-Claude Poissant

Suzanne Voyer
Directrice générale
Caisse Desjardins La Prairie